

JEAN LOUIS
AMANN

MATHILDE
KARCELES

Les 22 et 29 mars prochains, vous allez être appelés à élire vos conseillers et conseillères départementaux.

Nés en Alsace et y vivant, nous sommes attachés à la culture et à la richesse de notre territoire. Il nous semble nécessaire de les préserver, d'y encourager solidarité et progrès et de réconcilier les citoyens et leurs élus.

En effet, la politique se fait trop souvent sans la consultation des citoyens, tant au niveau national que local. Afin d'atteindre nos objectifs, nous allons avoir besoin de vous. C'est pourquoi, si vous décidez de faire de nous vos représentants, vous serez amenés à être sollicités régulièrement au cours de notre mandat.

Dans une approche responsable, nous nous opposons fermement au Grand Contournement Ouest de Strasbourg, projet qui non seulement ne réduit pas les embouteillages mais défigure notre territoire.

La solidarité doit être au premier plan de la politique du département. Il est important d'assurer la dignité de nos aînés, d'impulser l'insertion professionnelle des jeunes et d'adapter notre politique aux besoins des personnes handicapées.

Enfin, nous défendrons une politique d'éducation audacieuse en promouvant le bilinguisme, et ce dès la maternelle.

*Mathilde Karceles
et Jean-Louis Amann*



avec le soutien

Citoyens & Ecologistes
Vous pouvez compter sur nous !



Citoyens & Ecologistes

Vous pouvez compter sur nous !

Renouer le lien avec les citoyens

Pour plus de transparence et de démocratie, nous proposons de défendre:

- le droit d'interpellation des citoyens vers le conseil départemental ;
- le droit de référendum d'initiative locale ;
- la simplification des procédures mais aussi la lisibilité de l'action publique qui doit guider la stratégie et la mise en œuvre de la politique de la collectivité départementale
- nous nous engageons aussi à présenter chaque année un bilan de mandat et de vous consulter avant chaque grande décision, à travers une réunion publique ou des enquêtes participatives.

Donner une vraie place à chacun

La solidarité est une valeur à défendre, particulièrement en temps de crise. Nous nous engageons à:

- privilégier le maintien à domicile des personnes âgées et augmenter le nombre de places d'hébergement solidaire
- favoriser l'emploi local en mettant en relation les entreprises et les jeunes
- faciliter le quotidien des personnes en situation de handicap en appuyant leur insertion professionnelle et en soutenant le financement de l'aide à domicile.

Dans une approche responsable, nous nous opposons fermement au GCO

- nous le considérons comme une mauvaise solution à un vrai problème. Ce projet d'autoroute d'un autre âge, mais surtout à péage ne règlera pas le problème des embouteillages sur l'A35.
- il ne réduira pas non plus la pollution en ville, par contre, il ajoutera de la pollution dans le Kochersberg
- il sacrifiera près de 300 hectares de terres agricoles, parmi les meilleures de la région. Enfin, il coûtera 700 millions d'euros, dont une partie devra être payée par les contribuables alsaciens, faute de rentabilité.

Défendre une agriculture saine et locale

Notre programme est résolument tourné vers une agriculture et une gestion du territoire soutenable écologiquement, humainement et économiquement.

Nous sommes pour :

- des structures à taille humaine qui proposent des produits sains, sans pesticides, ni OGM et respectant le bien être animal.
- le développement des circuits courts et le soutien des investissements en faveur de la vente directe et de la transformation à la ferme.
- plus de produits biologiques et locaux dans les cantines des collèges, à raison d'au moins une fois par semaine.



JEAN-LOUIS AMANN
Titulaire.
Chargé de mission
environnement à
l'Eurométropole



MATHILDE KARCELES
Titulaire.
Etudiante à Sciences Po
Strasbourg.



SÉBASTIEN SCHMITT
Remplaçant.
Agriculteur bio
à Kienheim.



FANNY SCHANN
Remplaçante.
Etudiante en histoire à
l'Université de Strasbourg.

www.karceles-amann-2015.fr